Ouest France Mercredi 12 juillet 2023

Ces jeunes participent au déménagement de l'école



Manon, Flavie et Manon aident au déménagement de l'école Pierre et Marie Curie. PHOTO: OUEST-FRANCE

À Mayenne, Manon, Flavie et Manon impressions : « Les encadrants sont sont réunies cette semaine pour quatre jours à l'école Pierre et Marie Curie afin de prêter main-forte aux équipes du service technique. L'objectif est de « gagner un peu de sous, sourit Flavie, 17 ans. Nous avons commencé ce lundi matin à 8 h 30 et nous terminons jeudi. » Sur place, de 8 h 30 à 11 h 30 chaque jour, les trois amies sont rémunérées 15 € à la matinée.

Manon partage ses premières

accueillants. »

« On apprécie vraiment le renfort des jeunes, explique Céline Goron, responsable aux affaires scolaires de la ville de Mayenne et encadrante des chantiers avec Marie-Hélène Joubin. « Ils sont un bon soutien pour le service technique lors des déménagements. Nous avons accueilli deux groupes la semaine dernière. »